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PLENÁRIA DO COMITÊ DA SUB - BACIA MINEIRA DO RIO URUCUIA 1 

Ata da 89ª reunião ordinária de 06 de dezembro de 2023. 2 

No dia 06 de dezembro de 2023 às 09h00min, reuniram-se presencialmente na 3 

sala de reuniões do SEBRAE em Unaí, os membros conselheiros (as) do Comitê 4 

da Sub-Bacia Mineira do Rio Urucuia – Representantes do poder público 5 

estadual: José de Paula Martins (IEF) -Titular; Larissa de Castro Rafael (SES) 6 

– Suplente; Álvaro de Moura Goulart (EMATER) – Suplente; Rodrigo de Sousa 7 

Lousada – Suplente. Representantes do poder público municipal: Cátia 8 

Regina de Freitas Rocha – (PREFEITURA MUNICIPAL DE UNAÍ) – Titular; 9 

Ivonete Antunes Ferreira (PREFEITURA MUNICIPAL DE URUCUIA) -Titular. 10 

Representantes dos Usuários: Altegno Batista Dornellas (CAPUL) – Titular; 11 

Diogo Dielly Caetano (Associação dos Produtores da Região do Mundo Novo) – 12 

Titular; Natália Gonçalves Mendes (IRRIGANOR) – Suplente; Marcelo Perondi 13 

(ABHP) – Suplente; Joice Lourenço Pinheiro (SAAE UNAÍ) – Titular; José 14 

Américo Carniel (SINDICATO DOS PRODUTORES RURAIS DE UNAÍ) – Titular. 15 

Representantes da Sociedade Civil: Rildo Esteves de Souza (CREA-MG) – 16 

Titular; Terezinha Lopes Santana (AAMA) – Titular; Júlio César Ayala Barreto 17 

(CEPASA) – Suplente; Deyver Daniel Prates Martins (ASCON) – Titular. 18 

Convidados: Angélica Vales Cordeiro Otoni, Thiago Figueiredo (IGAM) 19 

(Virtual), Robson Santos (IGAM) (Virtual), Michael Jacks de Assunção (IGAM) 20 

(Virtual), Gislene da silva (Associação Vale do Urucuia), Dadiane Amaral 21 

(Associação Vale do Urucuia), Marilia Cristina 9Coperativa Agropecuária de 22 

Unaí), Érica Resende (Irriganor), Thiago Bezerra (Pref. Bonfinópolis). A 23 

reunião teve início, seguindo os itens da pauta. 01) ABERTURA DA SESSÃO - 24 

IVONETE ANTUNES FERREIRA; A presidente fez as saudações iniciais e a 25 

abertura da plenária. Neste momento todos cantaram o Hino Nacional Brasileiro. 26 

Após, foi feito um minuto de silêncio pela perda recente de um amigo dos 27 

conselheiros da AAMA de Unaí e rezado um pai nosso. A Presidente apresentou 28 

a auxiliar administrativa Angélica Otoni da MGS a todos os conselheiros. 02) 29 

VERIFICAÇÃO DO QUÓRUM - ALTEGNO BATISTA DORNELLAS; O secretário 30 

adjunto Altegno fez a verificação do quórum o qual foi confirmado com 16 31 

conselheiros presentes e destes 14 conselheiros com direito a voto. 03) 32 

ASSUNTOS A DELIBERAR - IVONETE ANTUNES FERREIRA; A Presidente fez 33 

a leitura dos itens de pauta e relatou a deliberação do pacto de integração entre 34 

os comitês de bacia hidrográfica dos afluentes mineiros do Rio São Francisco deu 35 

seguimento à reunião. 04) APROVAÇÃO DA ATA DA 88ª REUNIÃO 36 

ORDINÁRIA DO DIA 05/10/2023 - ALTEGNO BATISTA DORNELLAS; O 37 

secretário Altegno colocou em apreciação da ata da 88ª plenária realizada no dia 38 

05/10/2023. O conselheiro Júlio Ayala solicitou algumas alterações na ata, que 39 

foram prontamente atendidas. A aprovação da ata se decorreu com unanimidade 40 

dos votos. 05) RELATO DAS CORRESPONDÊNCIAS ENVIADAS E 41 

RECEBIDAS – ALTEGNO BATISTA DORNELLAS; O secretário adjunto Altegno 42 

Batista Dornellas fez a leitura dos informes de correspondências recebidas e 43 

enviadas pelo CBH Urucuia SF8 dando um breve enfoque no contexto e 44 

explicando que sempre reenvia aos e-mails dos conselheiros quando o assunto é 45 

de interesse geral. Bem como um relatório sucinto junto com os documentos de 46 

convocação. Houve uma conversa entre os conselheiros sobre os 47 

enquadramentos dos corpos de água.  Júlio Ayala (CEPASA) falou sobre o 48 

contato do CBH Urucuia para com o IGAM em Belo Horizonte, para agilizar o 49 
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processo desses enquadramentos. Ivonete Antunes (Prefeitura de Urucuia) 50 

relatou que vai entrar em contato com o IGAM para esclarecer sobre o 51 

enquadramento.  Júlio Ayala (CEPASA) informou que já foi aprovada na plenária 52 

sobre o enquadramento. Houve mais algumas conversas entre os conselheiros. A 53 

Presidente seguiu com a pauta. 06) AGÊNCIA DE BACIA E ENTIDADE 54 

EQUIPARADA - DEFINIÇÃO, INSTITUIÇÃO, PROCESSO DE EQUIPARAÇÃO 55 

E COMPETÊNCIAS – IGAM; Michael Jacks (IGAM) Agradeceu o convite, se 56 

apresentou e iniciou a sua apresentação. Explicou sobre a cobrança de recursos 57 

hídricos, as etapas do processo, e no qual o CBH está na segunda etapa, 58 

escolhendo a entidade que vai gerir o recurso. A cobrança é um instrumento de 59 

gestão, no qual o recurso deve ser aplicado na bacia que o arrecadou. Como 60 

haverá uma instituição para gerir esse recurso no mínimo 92,5% a parte dos 61 

recursos onde realmente é investidos os programas, projetos e obras previstos no 62 

plano diretor e o restante para a entidade custear administrativamente. Explicou o 63 

funcionamento da lei 13.199 de janeiro de 1999, no qual permite que os comitês 64 

trabalhem com entidades sem fins lucrativos ou associações regionais de 65 

usuários, ou os consórcios municipais de bacia hidrográfica. O CERH/MG 66 

regulamentou em 2006 como o estado iriam trabalhar com essas entidades. 67 

Essas entidades sem fins lucrativos praticamente sobrevivem com os recursos da 68 

cobrança, não possuem outra fonte de recurso para a manutenção das suas 69 

atividades. Houve uma pausa por problemas com a internet. Michael Jacks 70 

(IGAM) voltou a explicar sobre os custeios e valores que serão destinados a bacia 71 

do CBH Urucuia. O IGAM e a SEMAD poderão buscar a integração dos comitês 72 

de bacia hidrográfica visando a otimização das despesas, a mecanização dos 73 

benefícios e a viabilidade econômico-financeira. Nas diretrizes poderiam se 74 

trabalhar com três entidades, então atualmente poderiam trabalhar com a AGB 75 

Peixe Vivo e mais duas além dela. Pela deliberação 19 o conselho definiu que 76 

esse consórcio tem que ter como associado mais de 50% dos municípios com 77 

sede urbana em sua área territorial de atuação. Então, para que se possa 78 

equiparar um consórcio municipal para exercer as funções de uma agência de 79 

bacia hidrográfica esse consórcio e tem que ter mais de 50% dos municípios 80 

associados a ele. No estado de Minas hoje não se tem consórcios como entidade 81 

equiparada, por isso hoje se trabalha com as entidades sem fins lucrativos.  Mas 82 

existem regras para selecionar essas entidades, sendo duas modalidades, 83 

chamamento público ou a dispensa do chamamento público. Hoje se tem uma 84 

entidade que é a agência de bacias AGB Peixe Vivo, que tem a delegação do 85 

conselho nacional para exercer as funções. Explicou o fluxo no processo de 86 

seleção, sendo hoje escolhido o método do processo de seleção, criando assim 87 

uma comissão para avaliar a entidade indicada. O processo seria deliberar a 88 

metodologia de seleção a qual ele irá trabalhar para selecionar a entidade. No 89 

momento que o comitê delibera a modalidade de seleção. Ele já institui uma 90 

comissão julgadora. Essa comissão que será responsável por conduzir o edital e 91 

avaliar as entidades participantes ou avaliar a entidade que será indicada por 92 

meio da dispensa. Em ambos os casos, precisa dessa comissão julgadora, essa 93 

comissão. Após isso o IGAM encaminha para entidade selecionada a dispensa, 94 

notificando sobre a deliberação do comitê, com um prazo para que ela manifeste 95 

interesse. Após isso ela encaminha um rol de documentos e a comissão avalia 96 

essa documentação, e emite um parecer de aptidão onde ela vai recomendar 97 

para a plenária se ele aprova ou não a indicação daquela entidade. Faz-se a 98 

reunião deliberativa, formalizando a indicação ou não dessa entidade para o 99 
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conselho estadual de recursos hídricos. O comitê deve observar que a reunião 100 

para a indicação dessa entidade deve ser exclusiva, convocada com 15 dias de 101 

antecedência. Deve-se avaliar a viabilidade financeira assegurada pela cobrança, 102 

a qualificação jurídica da entidade e a inscrição no cadastro CAGEC. Falando 103 

sobre o contrato de gestão após a seleção da entidade, no qual o IGAM vai 104 

avaliar o desempenho da entidade no exercício das funções de uma agência de 105 

bacia hidrográfica. Explicou sobre o contrato de gestão, sendo ele que viabiliza o 106 

repasse e a atuação da entidade. Explicou sobre o plano plurianual de aplicação, 107 

que é o documento onde vai estabelecer as diretrizes do investimento, nesse 108 

documento que ela vai fazer que onde serão avaliados essas ações prioritárias do 109 

plano diretor de recursos hídricos e onde será aportado o recurso aprovado junto 110 

ao comitê compete entidade, então, aplicar esses recursos e o mais importante, 111 

que o comitê, ele tem a responsabilidade de não só aprovar onde os recursos 112 

serão empregados, mas também validar. O IGAM acompanha os ritos públicos 113 

mas o comitê avalia o objeto onde os recursos serão aprovados. Michael Jacks 114 

(IGAM) explicou sobre a proposta de seleção. Essa proposta estaria sendo 115 

trabalhada com os 10 comitês tributários do rio São Francisco, e que o pacto visa 116 

justamente um acordo entre os comitês de forma que eles vão trabalhar de forma 117 

integrada para planejar e executar os recursos oriundos da cobrança. Hoje se 118 

vota esse pacto, e assim, instituir a comissão. A Entidade, que será indicada, que 119 

é a agência de bacia Peixe Vivo, a partir do momento que finalizar a deliberação 120 

dos 7 comitês, vamos notificar a agência de bacia Peixe Vivo, com prazo de até 121 

90 dias para poder se manifestar e apresentar toda aquela documentação, a 122 

comissão, vai se reunir e analisar essa documentação. A comissão emite um 123 

parecer de aptidão e vai para a plenária. Formalizando assim para o conselho a 124 

proposta. Fez a leitura do Pacto e finalizou sua apresentação. Marcelo Perondi 125 

(ABHP) pediu esclarecimentos sobre a entidade equiparada, se o IGAM que 126 

aprova essa entidade e sobre os projetos no qual cada bacia precisa, sobre os 127 

projetos e como funcionaria essa questão. Michael Jacks (IGAM) explicou que 128 

não é o IGAM que escolhe, ele apenas subsidia com informações. Apenas 129 

apresenta o melhor cenário aos comitês. Explicou que 7,5% do valor será 130 

utilizado para gastos de manutenção administrativa, o restante do valor será 131 

utilizado para os projetos na bacia. Explicou que esses valores são muito 132 

pequenos para que o CBH escolha uma entidade fora do pacto trabalhando 133 

isoladamente. A ideia da atuação integrada é proporcionar para a entidade os 134 

recursos de todos os comitês, para que administrativamente seja viável para 135 

trabalhar em projetos minimamente parecidos. Marcelo Perondi (ABHP) 136 

compreendeu o resumo que seria 7,5 para administrar e o restante para investir 137 

em cada bacia. Thiago Figueiredo (IGAM), pediu a palavra explicou que o 138 

modelo do pacto é planejamento integrado para reduzir custos de contratação, o 139 

CBH pode definir dentro do plano o que é melhor para ele. Primeiramente 140 

contratar uma estrutura administrativa única, para trabalhar em toda a bacia 141 

federal. Se consegue a qualidade de suporte para o comitê, mas o principal não é 142 

isso, o principal é ganho em escala numa bacia federal, um planejamento que 143 

reduz custo e qualifique entrega. José Américo Carniel (SINDICATO DOS 144 

PRODUTORES RURAIS DE UNAÍ) questionou sobre a agência de bacia Peixe 145 

Vivo trabalhar em todos os comitês mesmo não tendo sede em todos os lugares. 146 

Explicou que tiveram dissabores com a agência de bacia Peixe Vivo sobre a 147 

primeira gestão deles, e que não teria interesse de trabalhar com o CBH Urucuia 148 

por ser deficitária. Não sobrando outra escolha a não ser essa agência. Michael 149 



                  Comitê da Sub-Bacia Mineira do Rio Urucuia                                                         
C                   CBH URUCUIA – SF8 - Gestão 2018/2024 

                                     
                                          Instituído pelo Decreto Estadual n° 44.201 de 29 de Dezembro de 2005 

 

Rua Filadelfo Souza Pinto nº. 141, Bairro Nova Divineia Unaí/MG - CEP: 38613-080 

Portal: http://comites.igam.mg.gov.br/comites-estaduais-mg/sf8-cbh-urucuia E-mail: cbhurucuia@gmail.com 

 

Jacks (IGAM) explicou e função da agência prestar esse apoio e sobre a atuação 150 

da entidade ela vai avaliar sobre o qual é melhor para prestar esse apoio. Thiago 151 

Figueiredo (IGAM), explicou que o problema não foi com o Urucuia e sim com o 152 

CBH São Francisco, sendo que tudo foi avaliado pelo CBH São Francisco, não 153 

sendo contratado pelo Urucuia, e que este não teria o direito de discordar do que 154 

foi estabelecido. Há anualmente uma avaliação da entidade pelo comitê. Ivonete 155 

Antunes (Prefeitura de Urucuia/MG) falou sobre o projeto do Riacho das 156 

Pedras, no qual se houve vários problemas sobre ter aplicado neste projeto. 157 

Thiago Figueiredo (IGAM), explicou que o CBH Urucuia neste caso não tinha 158 

legitimidade para definir, sendo a reclamação pelo recurso que não é do Urucuia. 159 

Neste caso o recurso seria do CBH Urucuia. Júlio Ayala (CEPASA) falou que 160 

seria um voto de confiança no IGAM porque todo o trabalho já feito e essa 161 

proposta de dar ao CBH a oportunidade da gestão, sendo uma nova gestão na 162 

agência de bacia Peixe Vivo. O IGAM participará dessa avaliação e orientando o 163 

conselho estadual de recursos hídricos, deixando confortável por causa desse 164 

apoio. Ivonete Antunes (Prefeitura de Urucuia/MG) explanou sobre a ABAA e 165 

relembrou sobre uma sugestão do conselheiro José Américo sobre a questão se 166 

teriam algum interesse para assumir o CBH Urucuia. Em consulta feita pelo 167 

secretário Adjunto Altegno e a resposta foi negativa para este momento. Passou 168 

ao próximo ponto de pauta. 07) DELIBERAÇÃO DO PACTO DE INTEGRAÇÃO 169 

ENTRE OS COMITÊS DE BACIA HIDROGRÁFICA DOS AFLUENTES 170 

MINEIROS DO RIO SÃO FRANCISCO – IVONETE ANTUNES FERREIRA; A 171 

presidente iniciou a votação, e foi aprovado por unanimidade dos votos. Após a 172 

deliberação sobre o pacto, foi escolhido os nomes da comissão, sendo Titular 173 

Natália Gonçalves Mendes, segmento usuários, instituição IRRIGANOR. Suplente 174 

José Américo Carniel, segmento: Usuários, instituição: Sindicato dos Produtores 175 

Rurais de Unaí. Titular Júlio César Ayala Barreto, segmento: Sociedade Civil, 176 

instituição CEPASA, Suplente Rodrigo de Sousa Lousada, segmento: Poder 177 

Público Estadual, instituição IGAM. Titular Ivonete Antunes Ferreira, segmento: 178 

Poder Público Municipal, instituição: Prefeitura Municipal de Urucuia. Finalizando 179 

a votação passou ao próximo ponto de pauta. 08) APRESENTAÇÃO DA MINUTA 180 

DO REGIMENTO INTERNO DA UNIÃO DOS CBH’S SF7 E SF8 – IGAM. 181 

Robson Santos (IGAM), pediu a palavra explicou que já fez parte do Urucuia e 182 

que é de Unaí, falou sobre o regimento interno e esclareceu que não haverá uma 183 

apresentação pois existe um GT para tratar dobre esse assunto e que o 184 

regimento interno está em andamento e informou que haverá uma reunião no dia 185 

19/12 para tratar sobre esse assunto. Assim que o Regimento for tratado pelo GT 186 

ele será comunicado para a diretoria e será apresentado a plenária. A presidente 187 

falou que sempre esclarece a todos os conselheiros sendo uma gestão 188 

descentralizada, e foi encaminhada aos conselheiros para que eles participem da 189 

criação deste regimento. Foi apenas para acompanhamento desses conselheiros, 190 

para que todos fiquem a par do andamento. Falou sobre uma divergência que 191 

está acontecendo sobre a união dos comitês. Explicou que com a integração pelo 192 

pacto não existe mais a obrigatoriedade da união dos comitês, trazendo a plenária 193 

a desnecessidade dessa união. Robson Santos (IGAM), pediu a palavra e 194 

explicou que o GT não é deliberativo e que ele vai encaminhar um parecer a 195 

plenária para fazer essa discussão. Sobre a questão da união, não consta na 196 

pauta sendo assim não podendo ser discutido e deliberado. Retomar essa 197 

discussão é um impacto gigantesco até para a cobrança de recursos. É 198 

importante a plenária e a diretoria ficar atenta aos rebatimentos sobre o assunto. 199 
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O decreto já está na casa civil, e quando for publicado será iniciado o processo 200 

eleitoral. Thiago Figueiredo (IGAM), pediu a palavra e explicou que foi falado 201 

sobre os CBH’s serem enganados para que acontecesse a união. Explicou que a 202 

união viabilizaria financeiramente a agência de bacia. A questão que sempre foi 203 

colocada pela união, que veio do CERH atrás da capacidade, muito focada no 204 

investimento e até a discussão que terá dentro do regimento interno. Explicou as 205 

questões sobre gerenciamento financeiro e capital político desses comitês. 206 

Altegno Dornellas (CAPUL) pediu a palavra e falou que acompanhou a reunião 207 

do CBH Paracatu, explicou que na sua opinião não era necessário a união dos 208 

comitês, tendo pleno conhecimento da escolha. Ivonete Antunes (Prefeitura de 209 

Urucuia/MG) solicitou que fizesse um ofício aos entes solicitando a paralização 210 

do processo e deliberar novamente sobre a união.  Marcelo Perondi (ABHP) 211 

falou sobre a indecisão dos CBH’s no qual o CBH Paracatu não gostaria mais que 212 

acontecesse a união. Ivonete Antunes (Prefeitura de Urucuia/MG) explicou que 213 

foi colocado que seria obrigatório a união dos comitês para que acontecesse uma 214 

gestão melhor dos recursos de cobrança. Ficou claro que não se pode deliberar 215 

sobre a união mas que será oficializado a paralização do processo. Falou sobre a 216 

escolha da sede ser em Paracatu, e que seriam apenas 07 conselheiros de cada 217 

segmento sendo perdido representatividade dos comitês do Noroeste de Minas. 218 

Robson Santos (IGAM) falou sobre pedirem ofício para paralisar a união e que 219 

não constava na pauta. Ivonete Antunes (Prefeitura de Urucuia/MG) explicou 220 

que o ofício poderia ser realizado.  Michael Jacks (IGAM) perguntou se o número 221 

não poderia ser aumentado. Ivonete Antunes (Prefeitura de Urucuia/MG) 222 

explicou que aumentando o número de conselheiros se perde a participação. 223 

Robson Santos (IGAM) explicou que esse ponto de quantidade está sendo 224 

discutido pelo GT de união. Marcelo Perondi (ABHP) falou sobre a decisão do 225 

Paracatu em desconsiderar a decisão, e perguntou como ficaria pois o CBH 226 

Urucuia decidiu pela união. Thiago Figueiredo (IGAM) explicou que não houve 227 

deliberação do CBH Paracatu, e que houve um debate com manifestação 228 

contrária e nenhuma decisão. Ivonete Antunes (Prefeitura de Urucuia/MG) 229 

falou que não foi pautado, mas foi decidido que seria oficializado a paralização do 230 

processo de unificação, e que teria uma reunião extraordinária para deliberar. 231 

Thiago Figueiredo (IGAM) explicou que ofício não sobrepõe a deliberação já 232 

decidida, ter contrários terão em toda reunião sendo democrático, não houve 233 

decisão de suspensão. Ivonete Antunes (Prefeitura de Urucuia/MG) perguntou 234 

a quem oficializar o ofício de descontentamento da união dos comitês. Thiago 235 

Figueiredo (IGAM) explicou que pode se oficializar a qualquer um, nada 236 

suspenderá, porque não é um ofício do comitê que vai suprimir a deliberação pelo 237 

CERH. Deyver Martins (ASCON) perguntou se existe a possibilidade de separar 238 

os comitês. Thiago Figueiredo (IGAM) falou que não vê dificuldade de se 239 

harmonizar interesses de ambos os lados, até porque o regimento está sendo 240 

construído. Então toda a questão que foi colocada sobre representatividade, ela 241 

pode ser mantida por vários aspectos. Primeiro, é que falta um pouco de diálogo 242 

político entre as partes. Pode ser feito aumento dos números de conselheiros, 243 

reuniões rotativas, CCR mantidas, o regimento pode ter duas propostas e isso 244 

será votado, ele é por consenso democrático, hoje se pode debater e construir 245 

democraticamente. Ivonete Antunes (Prefeitura de Urucuia/MG) explicou 246 

novamente sobre a obrigatoriedade, e pediu que avançasse a pauta pois a 247 

reunião é presencial e não virtual e a questão da união foi por obrigatoriedade. 248 

Robson Santos (IGAM) explicou que o papel dele é apoiar o Comitê, e ao oficiar, 249 
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é importante anexar a convocação, oficiar a questão de solicitar a paralisação do 250 

processo, é importante vocês anexar a convocação à pauta com um ponto 251 

descrito deliberação para solicitação do processo. Sendo que este ponto não foi 252 

pautado. Finalizou o ponto de pauta e passou ao próximo. 09) DEFINIÇÃO DO 253 

CALENDÁRIO DE REUNIÃO DE CBH URUCUIA EM 2024 - IVONETE 254 

ANTUNES FERREIRA; Após a exposição do calendário foi explicado que ele 255 

precisa ser aprovado sempre na última plenária do ano. Neste momento foi 256 

solicitado pelo conselheiro Júlio que a próxima reunião seja presencial e em 257 

seguida o conselheiro Perondi franqueou na COOPERTINGA em Formoso/MG. 258 

Foi perguntado se a união acontecer, o que aconteceria com o calendário e foi 259 

explicado que um novo calendário seria aprovado para o novo comitê. Foi 260 

aprovado a solicitação bem como todo o calendário após informar para os 261 

conselheiros que a plenária está aberta pra ser realizada em quaisquer 262 

municípios da bacia hidrográfica. Ficando assim 07/02/24 em Formoso/MG, 263 

04/04/2024 a definir, 06/06/2024 a definir, 08/08/2024 a definir, 03/10/2024 a 264 

definir, 05/12/2024 a definir. Sem alterações das datas foi mantida as datas 265 

apresentadas. 10) RELATO DA REUNIÃO DA CCR ALTO – DOAÇÃO DE 266 

EQUIPAMENTOS – ALTEGNO BATISTA DORNELLAS; Altegno Dornellas 267 

(CAPUL) explicou aos conselheiros que depois de ligações e e-mails, recebemos 268 

resposta que os equipamentos foram doados para instituições de Montes Claros. 269 

A Presidente informou que em contato com a AGB Peixe Vivo, a CCR Alto não 270 

deliberou em plenária que foi feito por ofício pelo Coordenador e que tudo foi 271 

documentado pelo SF8 e ainda não havia sido deliberado quando o CBH Urucuia 272 

contatou a CCR Alto para o pleito para a ABHP e Irriganor conforme tratado em 273 

plenária. Sendo assim estão atentos aos processos. 11) ASSUNTOS GERAIS E 274 

COMUNICADO DOS CONSELHEIROS. A presidente abriu a palavra aos 275 

conselheiros. Altegno Dornellas (CAPUL) explicou aos conselheiros que a 276 

ABHA neste momento está impossibilitada de assumir, como entidade 277 

delegatária, a gestão do CBH Urucuia. Thiago Figueiredo (IGAM) agradeceu e 278 

desejou um feliz fim de ano a todos. 12) ENCERRAMENTO. A presidente Ivonete 279 

Antunes (Prefeitura de Urucuia/MG) agradeceu a participação de todos, 280 

entregou a todos uma lembrança de Natal com uma mensagem a todos. Não 281 

havendo mais nada a ser tratado deu por encerrada a 89ª plenária do CBH 282 

Urucuia no município de Unaí/MG. 283 


